sont sociables et ils acceptent généralement une invitation à déjeûner. On trouve de bons restaurants en ville.

## Courrier

Le courrier normal peut mettre deux semaines et quelque fois plus, pour atteindre le Canada, partant de la cité de Panama. Pour des cas urgents, les services de courriers commerciaux sont recommandés. Ceux-ci offrent un très bon service parce que bien des gens utilisent Panama comme centre pour leur propre courrier pour les pays voisins. La plupart des courriers comme DHL, Emory, etc. ont des bureaux à Panama. De petits paquets tels que l'envoi de catalogues, par avion, peuvent être retardés à la douane, s'ils dépassent un kilogramme. A cause de cela, les grands paquets devraient être divisés, si possible. En règle générale il faudraît prévoir une grande marge de temps, pour toute correspondance avec des contacts clients panaméens.